

**COMUNICADO DE PRENSA 091****Academia, sector productivo y alcaldías, encaminadas a trabajar en buenas políticas**

Trabajar en buenas políticas, ha sido una de las del Encuentro Bilateral de Rectores en el marco de la Cumbre colombo-francesa de Investigación, Innovación y Educación Superior.

Al respecto de este evento el rector de la UPTC Óscar Ramírez resaltó, "Muy importante mirar como otras universidades han avanzado en ese proceso donde llevan más de 12 años. La perspectiva es que el convenio que tenemos con una de las universidades francesas se pueda modificar e incluir a todos los programas de la universidad".

Este encuentro bilateral, gestionado por la Asociación Colombiana de Universidades llegó a su quinta versión, propiciando la suscripción de más de 430 convenios de movilidad académica, especialmente de doble titulación entre más de 150 instituciones de ambos países. Según datos de Campus France, cerca de 3.750 estudiantes colombianos adelantan sus estudios en Francia, lo que representa un incremento del 50% en relación con el año 2013, gracias a beneficios otorgados por programas de la Embajada de Francia en Colombia, Ministerio de Educación Nacional, Colciencias Colfuturo, Icetex, ministerios, universidades, entre otras organizaciones.

Bajo este contexto se revisarán estrategias para fomentar convertir los dos países como destinos educativos, de tal manera que más franceses y colombianos se vinculen a los programas de estudio que ofrecen diferentes agentes de cooperación.

Por: Juan Fernando Romero /Dirección Comunicaciones.

Tunja, 20 de junio de 2019

